



# Matan en Veracruz a líder del PRD

REFORMA / STAFF

CÓRDOBA.- José Alejandro Naredo García, dirigente del PRD en el municipio de Cuitláhuac, Veracruz, fue asesinado ayer a balazos.

El político, que también laboraba como taxista, fue atacado por sujetos armados en la Colonia Oaxaca de ese municipio, a unos 30 minutos de Córdoba.

De acuerdo con los primeros reportes, el perredista caminaba sobre la Calle 6 cuando fue agredido de manera directa.

Aunque las autoridades policiacas y de la Guardia Nacional desplegaron un operativo de búsqueda de los agresores, hasta anoche no se reportó ninguna detención.

Naredo García era un activista reconocido en Cuitláhuac. Estudió en la Universidad Veracruzana y apoyó en su comunidad como co-



El cuerpo sin vida de José Alejandro Naredo García, dirigente del PRD en Cuitláhuac, Veracruz, quedó bocabajo en la calle.

brador de autobuses locales, taxista, brigadista voluntario en "Rescate Lobos", checador de materiales y albañil.

Tras el asesinato, los dirigentes nacionales del PRD y del PRI, Jesús Zambrano y Alejandro Moreno, se lanzaron contra la estrategia de seguridad del Presidente Andrés Manuel López Obrador

y le pidieron garantizar un proceso electoral en paz.

"¿Cuántos muertos más López Obrador para que cambies tu estúpida estrategia de complicidad con la delincuencia?", posteó en redes sociales el perredista.

En lo que va de 2024 han sido asesinados cinco aspirantes a puestos de elección.